
   
 
 
 
○令和３年１１月５日 環境建設委員会の審査を行いました。 

 

 県議会の各委員会では、毎年テーマを定めて現地視察を行い、関係者から御意見等

を伺っておりますが、今回は、コロナ禍の状況を鑑みて、現地視察に代え、県議会の委

員会室に説明者を招くなどして、取組内容について意見聴取する形で行いました。 

環境建設委員会では、今年度のテーマを「地球温暖化対策について」及び「道路・都

市計画行政について」と定めています。 

  

まず、脱炭素社会の実現に向けた先進的な取組について、ダイダン株式会社西日本

事業部設計部（大阪府大阪市）とリモート中継で結び、ダイダン株式会社四国支店（高

松市本町）におけるZEB（ネット・ゼロ・エネルギー・ビル：建物で消費する年間のエ

ネルギー収支をゼロにすることを目指した建物）事例の説明を受けました。 
 

 
 

次に、県道鹿庭奥山線[鹿庭北工区]について、現地（木田郡三木町）とリモート中継

で結び、長尾土木事務所から、事業概要や施行計画などに関する説明を受けた後、質疑

を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、県道円座香南線[香南工区]について、現地（高松市香南町）とリモート中継

で結び、高松土木事務所から、事業概要や施行計画などに関する説明を受けた後、質疑

を行いました。 

 

 


